



LATAM - PETRÓLEO & GAS

Ecopetrol concluye con éxito las pruebas del yacimiento Sirius-2 en sociedad con Petrobras

El proyecto Sirius comenzó en 2022 con el objetivo de explorar y evaluar el potencial de gas natural en la zona costera, fuera del Caribe colombiano



Redacción
10/04/2025

Compartir

Comentar



El yacimiento Sirius-2 de Ecopetrol.

Ecopetrol

Ningún comentario

La petrolera estatal colombiana [Ecopetrol](#) informó de que concluyó con éxito la fase de pruebas del pozo Sirius-2, el descubrimiento de gas más grande de las últimas décadas en el país, situado en aguas del Caribe, en el que tiene como socio a la brasileña Petrobras.

Tras esa constatación, las empresas comenzarán "la preparación para el desarrollo del yacimiento, lo que permitirá contar hacia 2029 con el gas natural que el país necesita", señaló Ecopetrol en un comunicado.

"Los datos de presión capturados durante la prueba muestran un buen acople con el modelo geológico, confirmando la predicción que se hizo con la interpretación de la sísmica", indicó Ecopetrol, y añadió que "la caracterización de los fluidos obtenidos permitirá ajustar los requerimientos para las facilidades de tratamiento de gas".

El proyecto Sirius comenzó en 2022 con el objetivo de explorar y evaluar el potencial de gas natural en la zona costera, fuera del Caribe colombiano.

El yacimiento de Ecopetrol

A mediados de ese año, con el yacimiento Sirius-1 se anunció el descubrimiento, y a finales de 2024, con Sirius-2, se confirmaron los volúmenes de gas, que son superiores a seis terapias

Últimas noticias

VÍDEO| Prueba del Ford Puma ST: el último SUV GTI y además electrificado

Las refinerías alemanas se enfrentan a una crisis sin precedentes mientras el ministerio califica al sector de "indispensable"

Europa necesita energía e hidrógeno

La proposición de ley sobre la 'tasa Enresa' sigue su tramitación en la Asamblea

Matrix Renewables irrumpe en el mercado británico con proyectos de baterías de más de 1 GW

El redactor recomienda



Ecopetrol y Latam Airlines se alían para avanzar en la transición energética del sector aéreo colombiano



Ecopetrol denuncia que manifestantes irrumpen y apagan dos campos petroleros en Colombia



Las compañías petroleras nacionales marcan el camino del futuro energético de América Latina

El pasado 10 de marzo, Ecopetrol y Petrobras confirmaron que Sirius-2 tiene "buena productividad".

Las dos petroleras calculan una inversión total de 4.100 millones de dólares: 1.200 millones para la fase exploratoria y 2.900 millones para la etapa de desarrollo de la producción.

Ecopetrol tiene una participación del 55,66% en el consorcio de Sirius mientras que la compañía brasileña, que actúa como operador por medio Petrobras International Braspetro, tiene el 44,44%.



Chía: IA: gana hasta \$2.700 a la semana trabajando desde casa ¿Cómo puede la IA transformar mi futuro financiero?

Trade AI | Patrocinado

[Registrarse](#)



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un... Comienza con 200 USD hoy

Trade AI | Patrocinado



Tienes un IQ de 140 si puedes responder 16/20 de estas...

Desafiomundial | Patrocinado



Podemos decirte cuál es tu espíritu animal después de 2...

Desafiomundial | Patrocinado



China pide a EEUU cancelar los nuevos aranceles y resolver las diferencias a... China ha instado a EEUU a cancelar "de inmediato" los nuevos arancele...

Lifestyle Latino | Patrocinado



Te diremos cuántos años fuiste a la escuela después d...

Lifestyle Latino | Patrocinado



Amazon CFD: gana hasta 2.700\$ a la semana trabajando desde...

VICI | Patrocinado



Si conoces las capitales de 16/20 de estos países europeo...

Lifestyle Latino | Patrocinado



¿Quieres un segundo ingreso? Prueba Amazon CFD (Inicia hoy)

VICI | Patrocinado

Noticias relacionadas



Petroperú busca un socio para reactivar el mayor yacimiento petrolero de Perú

Redacción 04/04/2025



Ecopetrol y Latam Airlines se alían para avanzar en la transición energética del sector aéreo colombiano

Redacción 02/04/2025



Ecopetrol denuncia que manifestantes irrumpen y apagan dos campos petroleros en Colombia

Redacción 02/04/2025



VÍDEO| Prueba del Honda Civic e:HEV Sport: en qué destaca y qué tiene que mejorar

Karam El Shenawy 27/03/2025

No hay comentarios

Deja tu comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Todos los campos son obligatorios

Nombre

Correo electrónico

Síguenos en redes sociales



Este sitio web está protegido por reCAPTCHA y la Política de privacidad y Términos de servicio de Google aplican.

Enviar comentario



SECCIONES

OPINIÓN
POLÍTICA ENERGÉTICA
RENOVABLES
MERCADOS
ELÉCTRICAS
PETRÓLEO & GAS
VIDEOPODCAST
NET ZERO
MOVILIDAD
ALMACENAMIENTO

HIDRÓGENO

TOP 10
TECH
BIOENERGÍA
LATAM
EFICIENCIA
DIGITALIZACIÓN

MÁS SECCIONES

EVENTOS
LA NOCHE DE LA ENERGÍA
FOROS
FORO DE ALMACENAMIENTO
FORO DE AUTOCONSUMO
FORO DE TRANSICIÓN ENERGÉTICA

FORO GALLEGO DE ENERGÍA
FORO INDUSTRIAL
I DEBATE ENERGÉTICO EN ESPAÑA

ESPECIALES

COP 29
COP 28

SERVICIOS

NEWSLETTER
MEDIA KIT
ON | PODCAST

[Aviso legal](#) · [Política de privacidad](#) · [Política de Cookies](#) · [Contacto](#)

© 2025 Roca Comunicación S.L.